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三ケ尻幼稚園清掃活動

までありがとう今

たんぽぽ保育園雪遊び体験

り滑り楽しいなそ

笑顔で雪遊びをする園児たち

ツキノワグマ対策講演会

全な生活のために安

クマの生態について注意深く聴講する参加者たち

地域住民から提供されたもち米と道具で餅つきを行う（右上）
お世話になった幼稚園を丁寧に掃除する参加者たち（下）

　金ケ崎町役場で 2 月 18 日にツキノワグマ対策
講演会が開催されました。合同会社東北野生動物
保護管理センターの宇

う
野
の

壮
たけ

春
はる

氏を講師に迎え、町
内のクマ出没の現状と被害対策について、実際の
動画を交えながら講演が行われました。参加者た
ちはクマの生態を理解し、今後の安全な暮らしに
向けての意識を高めました。

　３月末で閉園する三ケ尻幼稚園
（及

おい
川
かわ

克
かつ

弘
ひろ

園長）で 2 月 22 日に思い
出づくりのイベントが開かれ、地域住
民７０人が餅つきや園内の掃除活動
に参加しました。居場所づくり団体
３GeLeCa( みじりか）などが主催し、
地域住民は幼稚園での思い出や地域
交流を懐かしみ、園内を丁寧に磨き
ました。及川園長は「とても賑やかで
活気のある一日で、みなさんの優し
い気持ちが園舎に伝わったと思う」と
話し、３GeLeCa の八

や
重
え

柏
がし

代表は「多
くの人達の協力で幼稚園に感謝を伝
えることができた。今後も地域のた
めに尽力したい」と語りました。

　たんぽぽ保育園（佐
さ

藤
とう

泉
いずみ

園長）の子どもたち
が 2 月 13 日に千貫石公園で雪遊び体験を行いま
した。当日はやや天候が崩れましたが、参加した
子どもたちは雪山からそり滑りを楽しみました。
髙
たか

橋
はし

璃
り

々
り

花
か

ちゃんは「上手に滑れたのが楽しかっ
た。また、お友達みんなと一緒にやりたいな」と
笑顔で話しました。

議会ほっとミーティング

域の声を届ける地

伊藤議長から町へ意見書を手渡される

議会だよりかねがさき

広報コンクール入賞祝

令和 6 年度 2 年生課題研究最終発表会

題解決へ向けて課

精査した内容でプレゼンを行う生徒たち

表彰状を手に取る議会広報常任委員会の阿
あ

部
べ

典
のり

子
こ

委員長（中右）と平
たいら

志
し

乃
の

副委員長（中左）、伊
い

藤
とう

雅
まさ

章
あき

議長（右２）、巴
ともえ

正
まさ

市
いち

副議長（左２）

　金ケ崎町議会は「議会だよりかね
がさき」が第 39 回町村議会広報全
国コンクールで優良賞（第 6 位）及
び第 43 回岩手県町村議会広報コン
クールで入選（2 席）をそれぞれ受
賞し、2 月 20 日に髙橋寛寿町長らに
受賞報告を行いました。町村議会広
報全国コンクールは連続 20 回受賞の
快挙となります。伊藤雅章議長は「町
民の手に取ってもらい、関心を持って
いただくため、親しみやすい議会広
報となるよう各委員が協力し、内容を
充実させてきた結果だと思う。これ
からも努力し、さらに高みを目指して
頑張りたい」と話しました。

　金ケ崎町議会は令和 6 年度に開催した「議会
ほっとミーティング」で住民から寄せられた意見
等を 2 月 20 日に金ケ崎町へ提出しました。伊藤
雅章議長は「町民の声を受け止め、今後の町政運
営に活かしてほしい」と話し、髙橋寛寿町長は「全
体の奉仕者として重く受け止め、責務を果たした
い」と誓いました。

　岩手県立金ケ崎高等学校（三
み

森
もり

健
けん

校長）の 2
年生の課題研究最終発表会が 2 月 22 日に同校で
行われました。「スマホ依存症について」を発表
した大内さん、菅原さん、中野さんグループは、
金ケ崎中学校 2 年生の協力も得て、現状を踏ま
え実現可能な対策案を説明し、探究した成果を今
後の生活に活かしたいと話しました。


